

亞國政界

亞國憲法は依れば五月一日開会に六日を経過したる今日に至るシ未だ正式召集の時日の發表あく今や立法委華とする議会は議会召集の独立の権限を喪失し、議会召集の権限は一々に之を行政を司る政府の意志に依存するかの觀点を以て至るに至つて居り、三権分立は政治上の空論に過ぎず、立日のブレンケ祇を始め輿論の叱責を賣つて居る状態にあるガ、三度び疏会を余掛ふくされ在下院開会準備のための下院議員総会を漸く廿四日に至つて成立、問題とぶりた下院議長と遂に決定、近く大統領の議会召集令を宣布される事と思はれるガ、今尙の議会は開会前より既に政党相克の修羅場を現出、下院議員六十名を有するデモクラタ、ナシオナル左盤主どし、同じく十数名を有するラダカル、アンシペルソナリスティ等有力支持者とする保守派政党ブルックヒー、下院議員四十数名を有するウニオン、シビカル、デカル左翼頭とし、同じく廿数名を有する社会党を支援者とする連盟、ブルックヒーとの対立は愈々尖

武化、奮鬥たる低氣壓裡に、諸案を競る政党の攻防戦は展開されるとのと、観測される。

權限を有するバドロンコスタ左近  
期勲大統領に押レ、アンチペルソ  
ナリストの出身あるオルティス政権  
監督せしめんとするに対レ、ラ  
ダカル、アンチペルソナリストに於  
ては此又自覺私身のがーナヨ反副  
大統領に推さんとしてゐるのであ  
る、而してガーナヨは国外政党ウ  
ニオン・シビカラダカルの間に氣變  
けしよく、其の結果その支持左期  
待し得、今やガーナヨ、バドロン  
コスターの勢力相仇仰するに至つて  
ゐるのである、

ふどの意図に出たのである。廻がウクマンは元素ガーナヨの出身地であり、副大統領としてガーナヨの就任を要望してゐる。それにウクマン州選出議員連は保守党のブロウクに就くは良しとする。其の結果は其の盟友デモクラタ・シオナールの後援候補者バドロン・コスター互支持せざるを得ない立場となり、ガーナヨの副大統領就任は希望薄にふう来るのである。

然乍、終に去る立日、不運に因る最終の議員総会は開催され、結果ウクマン選出政黨は保守派アロウタ・ナシオナールは下院議長の椅子を獲得し得ず。その候補口ドルフオグロミーナは七十一票を獲得、七十五票を得たウニオン・シビカルのカルロス・カルロス・スノエルのために四票の差で議長の席を占めざるに至つた。

從つて憲法党がロウクが大統領候補者を出さざる場合、副大統領としてガーナヨは当然急進アロウタの支持を受けるのである。元来はウニオン・シビカル、ラヂカルの分派であるラヂカル・アンチペルソナリストの占める所とあり、日本廷内には漸次保守党的政策よりいた進党的政策に移行するのであるのである。

<p>日本レコードの 特約販賣開始</p> <p>口ロハビア、ピクター、ボリドール 会社製品各種、最新盤近日到 着、御一報次第参上、御好み の御鑑文に應じ不す カセーロス街一九六七 ヒトニミハーベセ</p>	<p>長崎縣南高美郡移谷村出身 <b>宮崎直三郎殿</b> 日本人又、御承知の方、御手数 ドラ至急現庄所御一報被下度 願上付</p>	<p>伯國聖川パウリスタ延長線 ガリヤ駅郵局ハ。源老原方 <b>宮崎直次</b></p>	<p>尋人</p> <p>午前十時一午後壹時</p>	<p>求む! ホサーダ市行、帽 子洋服専門ブランチヤードール 一名、及びナントレー、ロ、一名。 宇賀次郎にて高級互支ねが、 奉納左記に於て 貞原氏松宅 <b>山口喜代志</b> <i>Hannover 10. 2013</i></p>
---	--	--	----------------------------	---

日本レコードの  
特約販賣開拓

尋入

前半生後半生  
二十一年

求む！ ホサード市行、帽

8 de mayo de 1937

El "Argentino Diario"

Año XIV No. 685 (4)

## 駐米大使として赴任の途次 王正廷・杉山陸相と会見

(東京七日) 新任駐米支那大使王正廷は赴任の途セヨ横浜へ至り機会に午前十一時半官邸に佐藤外相を訪問、正午まで三十分間に亘つて交渉の模様傍々曰支間の一般的な問題に因し忌憚ある意見の交換を行つた、同零時半より外相代理塙内次官の歓迎會に臨み更に杉山陸相共に他に訪問挨拶並し同六時横浜出帆フーバー号で渡米の途に付いた。

## 会談内容

米國赴任の途日本に立ち寄つた駐米大使王正廷は七日午後四時半官邸に杉山陸相を訪問、三分に亘り日支国交打開に俟する重要会談を遂げた、会談内容は次の通りである。

王正廷「此處数年来日支國交上には各種の障害があり如何にしてどう此の障害を除去する事が出来るかと機会ある毎に貴國有力者との意見を聞いて見ながら、本日閣下に故意を表すと共に個人の資格で右に因する御意見を伺ひたい」

杉山陸相「日支兩國關係が依然として今日の状態はあるは異に遺憾十萬であつて一日も速かに日支兩國關係が改善する事に努力しておるが如きは如何にも頗る有り得る」

支那交渉係り明朝に至るまでは常に努力してゐるが、實に黄城蔵相よりは十二年予算施行並に新税法の施行は因して指示されし現内閣の財政経済政策の方針では兩國間の經濟的提携をして西國の共存共榮を計り以て信義に據額され云ふ當時地方財政補助金への交付方針につき指示逐々行はれ、總務事務所の内政刷新には國

に新税法の施行は因して指示されし現内閣の財政経済政策の方針では兩國間の經濟的提携をして西國の共存共榮を計り以て信義に據額され云ふ當時地方財政補助金への交付方針につき指示逐々行はれ、總務事務所の内政刷新には國

に新税法の施行は因して指示されし現内閣の財政経済政策の方針では兩國間の經濟的提携をして西國の共存共榮を計り以て信義に據額され云ふ當時地方財政補助金への交付方針につき指示逐々行はれ、總務事務所の内政刷新には國

に新税法の施行は因して指示されし現内閣の財政経済政策の方針では兩國間の經濟的提携をして西國の共存共榮を計り以て信義に據額され云ふ當時地方財政補助金への交付方針につき指示逐々行はれ、總務事務所の内政刷新には國

に新税法の施行は因して指示されし現内閣の財政経済政策の方針では兩國間の經濟的提携をして西國の共存共榮を計り以て信義に據額され云ふ當時地方財政補助金への交付方針につき指示逐々行はれ、總務事務所の内政刷新には國

## 林内閣の打倒を期する 在野二大政党的態度強硬

### 1 来るべき政民新議員總会

(東京五日) 民政党では五日午後二時から本部に最終の選舉委員会を開き協議の結果、七日午前九時から昭和は更に右会見後官邸に於て前外務大臣有田八郎と約一時間重要面談を行つた。

本と提携して行く氣分を作らるが第一である、閣下も是が実現に努めていたい」と

杉山陸相「日支間が今日より如き状態を続けることは何人も歓せぬ毫も遠かに抵抗目を止めず

本と提携して行く氣分を作らるが第一である、閣下も是が実現に努めていたい」と

杉山陸相「日支間が今日より如き状態を続けることは何人も歓せぬ毫も遠かに抵抗目を止めず

本と提携して行く氣分を作らるが第一である、閣下も是が実現に努めていたい」と

杉山陸相「日支間が今日より如き状態を続けることは何人も歓せぬ毫も遠かに抵抗目を止めず

本と提携して行く氣分を作らるが第一である、閣下も是が実現に努めていたい」と

### 帝都附近二等空の防備

帝都附

近帯の

帝都附

近帯の

帝都附

民政治安定を基礎として近づけるより是を実行せしむ可きである」

政友会

では五日前臨時總会

開催、對政府方針を決定し

引続き午後一時より臨時幹部会を開

室の守りの完璧を期するため陸軍内務

大蔵、遞信、鐵道各省、警視庁、東京府、

東京市、神奈川県、横浜市、帝大航空

研究所、建築学会が結成され非常

時帝都の防備はより出すことに

あつた。

KEROFFIX

DEL SR. ALEMAN (MARTIN)  
M. SEITZ & Cia

EXPOSICION Y VENTA TALLER  
DEFENSA 321 CHARCAS 4-511  
U.T. 32 - AV. 1522 U.T. 71 - 9558

ブランチヤ 機カルデーラ

用のケマドーレスデ、ケロセン製  
作業車並修繕取付交換格安に  
て引受け、当方はカーボルカンシ  
末刷染みのドイツ人曰本人  
諸彥同に數多々顧客を有し  
仕事は入念迅速、電話で御一  
報次第急上致します

ケロフイスク商会

積極化する英國の一  
「対支経済的進出工策」

同提案の形式で立  
法院の承認を得次第  
正式契約されること  
、なりた。

以外に米国の財政状態  
海軍建設計画の中止か

陸海通信文部省  
民間航空助長に着手す  
入の要素養成に大努力

貸室 請にして日当り風通し  
よく大尺の地表に交通の便を  
よし、独身者向の部屋教室あり  
クリスチヤンホームの雰囲氣中  
に生活御希望の方は御出下さい  
又一時的滞在御希望の方  
の前に設置あります。

英支那間に  
融資美約

(東京四日) 支那に於ける英國の經濟的進出

百七十万ポンドを融資利率五年六  
ヶ月とし、期限は年とするもので  
之に對し南京政府は廣東省の協定  
と四月廿日特別予算教書で緊縮政  
策を勸告した所であるが、下院海  
軍委員会と右華商を考慮、一度八  
十万弗に上る海軍計画を少くとど  
鐵道收入を以て支拂うことによりて  
左惹いてゐるが、四日鐵道收入を以て支拂ことによりて  
某所に達した情報によると、尚右融資に關しては予てより  
英國政府の輸出銀行は英國政府の輸出  
銀行は英國政府の輸出

（東京四日）支那に於ける英國の經濟的進出

工件は最近漸く積極性  
互増し、各方面の注意  
左惹いてゐるが、四日鐵道收入を以て支拂ことによりて  
某所に達した情報によると、尚右融資に關しては予てより  
英國政府の輸出銀行は英國政府の輸出

（ワシントン廿日）米国政府の財  
政状態は以外に思るべく、ル大統領  
と四月廿日特別予算教書で緊縮政  
策を勸告した所であるが、下院海  
軍委員会と右華商を考慮、一度八  
十万弗に上る海軍計画を少くとど  
鐵道收入を以て支拂ことによりて  
左惹いてゐるが、四日鐵道收入を以て支拂ことによりて  
某所に達した情報によると、尚右融資に關しては予てより  
英國政府の輸出銀行は英國政府の輸出

（東京廿日）民間航空の不振に鑑  
み此の振興は自下の急務と  
されるので、念々陸海通信文部  
省は積極的に東出し、民  
間航空發展助成に努力すること  
はあいかどみられる。

助

陸軍の岡田中佐、海軍の高  
田中左野軍務司課員と文部省の有

聖書の研究 每土曜日午後  
八時より自由に御来会下さい。

Cavendish Bridge, Rio  
U.S.A. - 1942

印屋保吉

杉山陸相

首相に強硬進言?

西相の対滿方策談話

（東京六日）林首相と杉山陸相の  
会談は時刻がら各方面から注目さ  
れてゐるが、会談の内容は杉山が  
今後の対滿方策に關し希望  
互述べて、首相の諒解互満たとの  
上解であるが、杉山は今日の政局  
に多數を占めたふれと、  
この事で、要は政局の時局  
認識の如何にあるのであるが、  
終選舉の結果、政民兩党が衆院院  
議院に多数を占めたふれと、  
この事の強硬度を正式に決定す

之は最初から明かることである。從  
つて左以下に政府が返還を認する  
が如きことは解釈互満意義からし  
める事と見る。政府は特別會議  
互圖標に政局本位を進むべきであ  
ることとして居るから、この点に就て  
と首相に強硬進言をした物ではあ  
りかと見らばてゐる。

千萬弗融資互満子として、意見の  
一致を見たが、南京政府鉄道部の  
承認するところと拂らず、立消  
へどありたものである。

省政府との間に折衝互重の一時三  
に関する融資に關し、南京政府と  
の間に極密に折衝互重めて來た  
が此の裡に至りて、兩者の意見全  
く一致し、近く鉄道、財政西部共

れは最初から明かることである。從  
つて左以下に政府が返還を認する  
が如きことは解釈互満意義からし  
める事と見る。政府は特別會議  
互圖標に政局本位を進むべきであ  
ることとして居るから、この点に就て  
と首相に強硬進言をした物ではあ  
りかと見らばてゐる。

レ民政党的小壯分子と計り、内  
閣打倒の共同戦線を張らんとし、  
既に個人的資格に於て緊密なる連  
絡を計りてゐる。

然し兩党首脳の間では今日ま  
での處、特別打合せを遂げた事  
はあつたが、過般の總選舉に際し  
ては、兩党幹事長が一再に亘りて  
會見し、意見の疏遠を計つてゐる  
問題であると云ふに意見の一致を  
見た。

一方文部省に於て帝大航空科学  
生の増員、九州帝大、大阪帝大、  
横浜高工等の航空講座を拡大する  
こと、ありてゐるので、此等と相  
互に個人的資格に於て緊密なる連  
絡を計りてゐる。

然し兩党首脳の間では今日ま  
での處、特別打合せを遂げた事  
はあつたが、過般の總選舉に際し  
ては、兩党幹事長が一再に亘りて  
會見し、意見の疏遠を計つてゐる  
問題であると云ふに意見の一致を  
見た。

林内閣打倒の爲  
政・民両党提携か

（東京六日）来る十一日、本部に満  
州総会を開き、林内閣の存続互許  
内閣打倒の政民両党共同懇親会開  
催決定互得り、両党首脳部の  
交換が急速に具体にするのではあ  
りかと見らば、十一日政友会の  
詳細に就ては、郵政省と文部  
省との間で、協議決定すること  
とおりだ。

（東京六日）来る十一日、本部に満  
州総会を開き、林内閣の存続互許  
内閣打倒の政民両党共同懇親会開  
催決定互得り、両党首脳部の  
交換が急速に具体にするのではあ  
りかと見らば、十一日政友会の  
詳細に就ては、郵政省と文部  
省との間で、協議決定すること  
とおりだ。

日本産業 文化住宅 建築	家具修繕其の他 河岸卸用金額	大工指物師 山本玄
あらびあ 丸	五月八日 出帆	五月廿六日 入港

## 武市汎米通商會議設置

西国政府は愈々一九三五年のパン  
アメリカ國際通商會議の協定に基  
づいて汎米協会の經濟工作運  
行、商工、農牧、鉱業上の調査統  
計報告等の場会加盟國間に於ける  
國際的交換、各種產物見本陳列館  
設立等の実現のためには必ずべき  
ブエノスアイレス汎米通商會議の  
シタ、パナアメリカーナ、デ・コメルシ  
オを設置するに決定。去る五日、

汎米協会加盟國の西國駐在外交代  
表はラ・ス・ス外相の招請に應じて、外  
務省に於て可及的速のある同會議設置の実現に就いて協議するた  
り、西國側よりは其れぐ代表  
に對して設立に對する夫援方立憲  
請すると同時に、加盟國各國宛に  
各國通宣の都市に於て同様趣旨の  
旨書を要望した。

キログラムの値段は百三十二ペソと  
あり、昨年の一エクタレアスの收  
復量即ち六百八十キログラムが百五  
大歩歩が良く、結局、收復總量  
に於ては著しき減少であるが價格  
高騰のために農家の收入として  
は昨年とトンくであらうとの予  
測が立てられてゐる。

## 棉花の收穫大減少を予想 但し高値で農家收入は 昨年とトンくか

西國棉業会では去る五日、三月  
より既に種入れ開始中の一九三六  
一三七年度棉花收穫年二回予想  
を發表したが其に工れば、本期の  
總收穫量は五万二千九百七十見做  
され、十五年未見ざる大旱魃の  
ためにチヤコ及びサンチャヤ、デ  
ル・エステロ東部地方に於ては異  
常なる收穫減少を来たし、一エク  
タレアの平均產出量が昨年は六  
八。キログラムであったものが今年  
は四百キログラムと激減してゐる  
が、全國を通じての一エクタレ  
アの平均收穫量は六五三キログ  
ラムと見做され、次ぎ表にて明

汎米協会加盟國の西國駐在外交代  
表はラ・ス・ス外相の招請に應じて、外  
務省に於て可及的速のある同會議設置の実現に就いて協議するた  
り、西國側よりは其れぐ代表  
に對して設立に對する夫援方立憲  
請すると同時に、加盟國各國宛に  
各國通宣の都市に於て同様趣旨の  
旨書を要望した。

## 好成績に終つた 一億ペソの内債募集

かるる如く政  
十年來の最  
低レコードを  
示すに至つて  
ある、

国内經濟界好取の相貌顯著なるも  
あるに鑑み此の際政府は外債の  
一部を内債に切替へんと欲し、外  
債償還に當てるために一億ペソの  
内債を中央銀行の手を通じて去  
る四日發行、其れに先立ちフースト  
大統領及オルティス蔵相は三日午  
後九時政廳サン・ブランコエリラ  
ケオを通じて全國民に呼びかけ、  
今爾内債急募勸説のため放  
送演説をあ上げたが、債券發行方  
二日目に於て早くも應募額は一  
億ペソを超過、藏相は此の好結果  
に鑑み更に同様目的以て一億ペ  
ソの内債募集を実行せんと考究  
中である。

日本文化宣揚は先づ書籍で  
日本文化協会の企て  
日本文化宣揚は先づ書籍を通じ  
て讀者諸君からを回収して、日本  
文化協会では今區丸善書店と特美  
下に日本に關した外國語の書籍の  
取次事務を開始、日本に關心を花く  
亞國知識階級の便宣を圖る事とし  
り、カサル萬軍少將、横濱建吉、  
橋本賀雄三氏を委員に挙げ早  
速註文書籍の撰擇にとりかゝつた  
が、吉田氏は既に亞債十ペソ前後債  
の良書を約二百冊撰擇、近く註文  
を發することにあつた。

ACADEMIA DE BAILES

SARITA  
CANGALLO 1279

拡張に次ぐ拡張！ 終は舞踏場は最  
初の二倍、ダンサーの數は廿五名と  
ありますから、是非この機会にバイ  
レを御観得下さい  
舞踏教師サラ・ムニヨス

<b>KEROFIX</b> DEL SR. ALEMAN	ALMACEN NISHISAKA
ブランチヤ機力 ルデーラ用のケ マドーレス、デ ケロセン	醤油、味噌 製造販売 日本食料品輸入販賣 毎甲方一箱十五ペソ ○値段勉強配達迅速○
日本文化宣揚は先づ書籍で 日本文化協会の企て 日本文化宣揚は先づ書籍を通じ て讀者諸君からを回収して、日本 文化協会では今區丸善書店と特美 下に日本に關した外國語の書籍の 取次事務を開始、日本に關心を花く 亞國知識階級の便宣を圖る事とし り、カサル萬軍少將、横濱建吉、 橋本賀雄三氏を委員に挙げ早 速註文書籍の撰擇にとりかゝつた が、吉田氏は既に亞債十ペソ前後債 の良書を約二百冊撰擇、近く註文 を發することにあつた。	西坂貢太商店 市内アストラリア街二二〇 二二二(パラカス)二九一五
ゴルトバ、カタマルカ リオハ三州を訪問せん	●本人向に教多 利受け ●本人向に教多 利受け
PACHECO 3260 LT. 51-3252	車は入念迅速、 電話で御一報次 お至急參上致し ます。

## 異境の病院で寂しさに泣く幼き姉弟

□：父母は既にハラグワイへ：

ハラグワイ行き移民として父母に伴はれて通常南北の果まで走りついて来た幼い姉弟が、不幸病氣となり異境の空で己もしく父母と別れ、今西も東も言葉も何も彼も判らぬ当地の公立病院で寂しさに泣いてゐる。移民哀話。

(去る) 本植民地に向か雄々しく出發した一團十三家族の移民の内福島県人寺島光利氏子や、深雪子さん、同功(五)君の姉弟は、アーノ着歎日前より疑似マラリヤに罹られてゐるが、善後直

## 亞國人の日本留学生帝國々際学友会が費用補助

遠い異國で、何も彼もサッパリ判らぬ程帝國々際学友会より当地公

の如く決定。

会長は中村米平氏  
既報、在亞日本人会の本年度を一回  
既報員会は去る四日午後十時から  
本田深田、片山、宇野、西坂、崎岡の  
八氏で、中村、宮田、府内三氏は委  
員上先づ役員互選ありて各  
部擔任の説明を以て散会した  
本年度役員の新陣容は左

会長	中村米平
副会長	幹事
副幹事	鈴木繁一郎
会計	塙次長助
副会計	大城正雄
理事	宮田政市
副理事	有水繁太郎
監査	崎向震徳
会計監査	片山良平
深田八重郎	及川晋次
西坂實太	府内亮平
本田伊吉	宇野九郎
安野毅一	林喜次郎

## 相沢一壽氏送別会

サンタフエ市四会のビクニシップ  
全郡及周係外人等約百余名參会、  
豊富な賞品を用意して各種陸上競技  
一千米競走、ハイレ等を行ひ、用意  
グルド、天王寺ミルの玄蕃園園内に  
土井猪吉氏と今足同友吉が同伴來  
園車は車馬共三百米近くのマル  
モル駆け内まで引きずられ無惨！

## 土井猪吉氏結婚被露宴

石井猪吉氏、Unbekannt / 1959  
石井猪吉氏、志代田日ホサダス市より出  
武約十日間滞在の予定。  
Eduardo M. C. C. (1959-10-05)

チムニス

病院に移す  
れてしまい

その日から  
あつかい

宿屋に一週間預かって貰つて植

民地より誰か出武を促し連れは東  
と賣ふ考へであるとの事であつた

にれば、二児が退院後はどこかの

施設充アルゼンチン人の日本留学

生二名勘定派遣方を依頼して來

た。

それに依れば帝國々際学友会では

日本文化研究生及自然科学研究生

各一名即ち二名の亞國人の日本留学

生に對し日本滞在費として毎月百

六十円を二年間給与する。尚ほ少

要の場合は一ヶ年に限り給与期間

を延期しても宜しいといふ條件

である(但し旅費は自負)。公使館で

は経費方を亞國文化協会に委託した。

前デ杯選手

藤倉二郎氏の來亞

曾てのデ杯選手であり現在伯國庭

球選手権保持者たる赤木農事株

式会社々員藤倉二郎氏は、今回亞國

庭球協会より同協会主催リオ・デラ

プラタ選手権大会に招待され、今ハ

日朝入港の伊太利船アルゲスト号で東

京する、リオデラプラタ庭球選手権

争奪戦は明日から武市テニスクラブ

ゴートにて行はれるが、藤倉選手は

ダブル試合には伯國選手アリオ氏と組

み(相手不詳)シングルは亞國選手シ

セネル氏と対戦する予定である。



Año XIII N.º 690

# EL "ARGENTIN DJIJO"

Correo Argentino  
Tarifa Reducida  
Concesión 718

Buenos Aires, sábado 8 de Mayo de 1937

SECCION CASTELLANA

Dirección: USPALLATA 981 U. T. 23-7051

## Príncipe Fumimaro Konoye, el hombre del porvenir

"Hemos publicado en números anteriores artículos sobre el Príncipe Saionji, figura máxima del mundo político del Japón actual, y explicamos la importancia de su personalidad e influencias a pesar de encontrarse retirado de las actividades de la vida política; las atribuciones que tiene como "genro", único sobreviviente de los ancianos notables, quien debe aconsejar al Emperador sobre el candidato que ha de reemplazar cada vez que produce el cambio del gabinete. También hemos esbozado al ex Primer Ministro Hirota. Las condiciones políticas del Japón que, según informaciones recibidas, continúan inseguras después de las elecciones generales del 30 de abril ppdo., nos sugiere considerar acerca de las posibles actividades futuras del Príncipe Konoye".

El Príncipe Fumimaro Konoye, Presidente de la Cámara de los Pares del Japón fué el primer candidato elegido por el Genro para el cargo de Primer Ministro después del suceso de febrero de 1936, honor que declinó aquél por razones de salud, posee títulos y capacidades para encabezar cualquier lista de hombres dirigentes del Japón actual, a pesar de su edad comparativamente joven, según afirma el crítico veterano de la política japonesa: Tasuo Iwabuchi.

El Príncipe Konoye cuenta con cuarenta y cinco años de edad. Pertenece a la antigua familia del mismo nombre establecida por Kamatari Fujiwara en el siglo XII, cuyos orígenes remontan a la época de la fundación del Imperio, emparentada con la casa real. Graduado en Derecho en la Universidad Imperial de Tokio, actuó desde muy joven en la política como miembro prominente de la Cámara Alta de la que es ahora su presidente.

Su amistad con el Genro, le ha proporcionado, sin duda, experiencias de incalculable valor. Pero el Príncipe Konoye que está en el vigor de su vida, ve al mundo con otro criterio que el anciano hombre de Estado; mira más en las posibilidades del futuro que en los frutos del pasado. Saionji representa el pasado y Konoye el futuro del Japón. Dos figuras sobresalientes que se quieren como padre e hijo, ofrecen al país una escena significativa. El Príncipe Konoye no es sin embargo extremista; sus ideas no tienen nada de radical ni revolucionario. En el fondo los dos cultivan el mismo pensamiento político, con la única diferencia circunstancial que deriva del tiempo: se trata de dos generaciones, pasado y presente.

El Genro fué testigo de la organización del Japón moderno en cuya obra le cupo importante actuación. Su sabiduría y sus experiencias son inestimables, pero no es posible esperar de un hombre de 90 años que siga el giro del cambio del tiempo. Mientras tanto, el Príncipe Konoye comprende lo que está pasando en el mundo y esto lo habilita para una acción más creativa, sin desconfianza para el porvenir. El Príncipe Saionji teme

los cambios radicales en lo social y en lo político y prefiere optar por todos los medios la política conciliatoria; pero el joven Estadista que mira más lejos es optimista y aconseja una decisión firme para consolidar la situación política, considerando perjudicial dilatarla por mucho tiempo.

Se conocen ahora los pormenores de la entrevista de estos dos hombres en el mes de febrero del año pasado, que no se hicieron públicos por causa de la censura, revelan cosas interesantes. Dícese que el Genro recomendó al Emperador que encomendase al Príncipe Konoye la formación del nuevo Gabinete, basándose en qu éste era el mejor candidato del momento, porque de todos los hombres más capaces era el que estaba en términos amistosos con los grupos militaristas y partidos políticos en general, inclusive la Cámara de los Pares. Pero este argumento fué rechazado por el Príncipe Konoye, quien opinó todo lo contrario, diciendo: Un hombre que posee apoyo firme, aunque tenga que verse con enemigos fuertes, está siempre en mejores condiciones que aquel que goza de fútiles simpatías populares porque esas amistades no arraigadas pueden, en cualquier momento, darse vuelta en su contra.

En ocasiones anteriores, discutiendo entre ambos sobre la recomendabilidad del almirante Saitó, el Príncipe Konoye habría manifestado su parecer adverso, aunque no se opuso abiertamente, sosteniendo que la situación requería una persona de acción decidida, significando con ello que era preciso obrar resueltamente hacia uno de los dos caminos abiertos: o sostener firmemente el gobierno parlamentario, o dejar que los militaristas organicen el gobierno burocrático; el Príncipe no teme que los militaristas hayan nada contra la opinión del pueblo, ni que abusen del poder, porque confía en su lealtad patriótica. El Genro preferió, a pesar de todo, la acción suave del almirante Saitó, que si bien no hizo mal gobierno, tampoco pudo hacer nada para normalizar la situación.

El Príncipe Konoye, reconoce las debilidades de los partidos políticos en cuyas filas han penetrado elementos corruptos que han perjudicado su prestigio, pero mantiene su fe en la seriedad de sus dirigentes y confía en su pronta reorganización.

Los recientes sucesos del Japón, la caída del gabinete Hirota, la franca censura de los miembros de la Dieta contra la acción del gabinete, que arrancó en pleno recinto la declaración del jefe del gabinete que juró respetar la Constitución, y que es un triunfo para los liberales del Japón, confirmaría la opinión del criterio citado, de que no estaría lejana la fecha en que ha de surgir en la primera fila de la política japonesa la figura que impondrá orden, y uniendo las voluntades de toda la nación, hará un gobierno ejemplar: el Príncipe Fumimaro Konoye.

### LOS RESULTADOS FINALES DE LAS ELECCIONES GENERALES

TOKIO, mayo 2. — Se dieron a conocer los resultados finales de las elecciones de renovación de la Cámara de Representantes, en las que se disputaron 466 bancas.

El escrutinio arroja los siguientes resultados por partidos: Minseito, 179; Seiyukai, 175; el grupo socialista, 37; Showakai, 19; Kokumin Domei, 11; Tohoku, 11; Independientes, 25 y varios 9.

Se calcula que los partidos antigubernistas tendrán en la Cámara alrededor de 400 bancas. El actual gobierno sólo cuenta con once diputados que le responden con seguridad, aunque tiene apoyo de otros parlamentarios diseminados en diferentes agrupaciones políticas.

La ganancia considerable obtenida por el Partido Socialista de las masas constituye la característica de las elecciones: En Tokio, especialmente, fueron elegidos ocho candidatos laboristas.

En las esferas políticas toma cuerpo la opinión de que el primer ministro, general Hayashi, solamente podrá seguir en el poder si alega que existe un estado de emergencia nacional y pide al Parlamento la rápida solución de los asuntos, haciendo notar los peligros de otros disoluciones de la Cámara.

Por otra parte, hay pocas perspectivas de que los diputados de los partidos Minseito y Seiyukai entren en componendas con Hayashi, debido a la circunstancia de que ambas entidades prometieron a sus electores que trabajarán para derribar al actual gabinete.

TOKIO, mayo 3 (Havas). — El general Hayashi anunció, según comunica la agencia Domei, que abriga el propósito de permanecer en el poder.

### DOS BECAS A LOS ESTUDIANTES ARGENTINOS OFRECE UNA INSTITUCION JAPONESA

El Instituto Internacional de Amistad Estudiantil, de Tokio, auspiciado por el gobierno del Japón ha hecho saber, por intermedio de la Legación del Japón en ésta, que ha instituido dos becas a favor de estudiantes argentinos para realizar estudios en el Japón.

Dichas becas consisten en el pago mensual de 160 yen por cada estudiante durante dos años. Los gastos del pasaje deberán ser costeados por el interesado o por instituciones públicas o privadas de la Argentina que quieran establecer el intercambio de estudiantes con el Japón.

Una beca será otorgada a un estudiante que se dedique a los estudios de la cultura japonesa y la otra, de ciencias.

El Instituto Cultural Argentino-Japonés se ha encargado, a instancia de la legación del Japón, a estudiar y gestionar la mejor manera de llevar al terreno de la práctica tan auspicioso ofrecimiento que viene a favorecer el desarrollo de las relaciones culturales argentino-japonesas.

### LLEGARA HOY UN CELEBRE TENNISMAN JAPONES

Es esperado hoy en el motonave Augustus el señor J. Fujikura, conocido tennisman japonés, radicado en Brasil, que viene, por invitación especial de la Federación Argentina de Tennis Club, para tomar parte en el torneo que se iniciará mañana en esta capital.

#### Beba buen café!

EL CAFE DE SANTOS "AGUILA" está elaborado con los mejores cafés que se importan del Brasil, tostados y con un 10 % de azúcar abrillantado. ¡Nada más!

Muchos cafés que por ahí se venden, ¿podrían afirmar otro tanto?

Deduzca Vd. y prefiera el

#### CAFE DE SANTOS "AGUILA"

ES UN PRODUCTO SAINT.

SINTONICE EL PROGRAMA DE LA

**Osaka Shosen Kaisha**

todos los miércoles a las 19 horas.

POR



RADIO  
EXCELSIOR

LAMPARAS "YAMADA" DE CALIDAD



Luz Clara - Termi-  
nación Prolia -  
Selección Es-  
pecial

USE LAMPARA  
"YAMADA"

En venta en las buenas casas del ramo

**SIMPATICA ADHESION ARGENTINA EN HOMENAJE AL EMPERADOR**

El día 29 de abril, en ocasión del cumpleaños del Emperador del Japón, a pesar de que ningún diario de la mañana anunció al público argentino la fausta fecha japonesa, hemos observado con suma complacencia la espontánea adhesión de algunas casas argentinas que adornando sus frenes con la bandera del sol naciente, nos acompañaron en el homenaje hacia el Soberano y hacia el Japón.

Además de los edificios de los diarios "La Prensa", "La Nación" y "La Razón", vimos flamear nuestras banderas en el Club del Progreso en la Avenida de Mayo, casa Gath y Chaves y Harrod's en Florida. En los dos edificios de Gath y Chaves estaban colocadas 8 banderas, 4 en Florida y 4 en Cangallo, llamando justamente la atención del público.

**ABOLICION DEL CONVENIO DE ARRENDAMIENTOS PERPETUOS**

TOKIO, mayo 1. — Han llegado a feliz término las negociaciones que se venían concertando para abolir la concesión de terrenos en arrendamientos perpétuos que el gobierno del Japón había otorgado a los residentes extranjeros en los primeros años de su apertura a las relaciones internacionales, hacen cerca de 80 años. Tratábase de un privilegio unilateral en beneficio de los residentes que no tenían razón de ser. Las potencias han comprendido que el hecho emanaba de un abuso de parte de ellas.

**ORIGENES DEL ALGODON QUE CONSUME LA INDUSTRIA JAPONESA**

Durante los doce meses, del primero de septiembre de 1935 al 31 de agosto de 1936, el Japón importó 4.444.538 fardos de algodón bruto, cuyas procedencias fueron como sigue:

India .....	2.076.912 fardos
Estados Unidos .....	1.553.462 "
China .....	267.271 "
Africa .....	119.133 "
Brasil .....	92.630 "
Chosen .....	85.109 "
Egipto .....	77.058 "
Rangoon .....	63.223 "
Perú .....	44.409 "
Méjico .....	38.017 "
Turquía .....	13.844 "
Argentina .....	10.697 "
Otros .....	5.689 "
Total .....	4.444.538 fardos

**ASOCIACION JAPONESA**

Ha quedado constituida la nueva mesa directiva de la Asociación Japonesa en la Argentina como sigue:

Presidente, señor Yonekei Nakamura; Vice-Presidente, Sr. K. Suzuki; Secretario, C. Shiwozawa; Sub-secretario, M. Oshiro; Tesorero, M. Miyata y Sub-Tesorero, R. Sakima.

Síndicos: Señores K. Annó y J. Hayashi.

Vocales: Señores T. Arimidzu, R. Katayama, H. Fukada, S. Oikawa, K. Nishisaka, K. Funai, J. Honda y K. Uno.

**NUMERO EXTRAORDINARIO DE "LA VOZ DEL INTERIOR"**

El 29 de abril ppdo. en ocasión del aniversario del natalicio del Emperador del Japón, "La Voz del Interior" de la ciudad de Córdoba ha editado un número extraordinario dedicado a nuestro país.

La publicación contiene un cúmulo de informaciones relacionadas con la familia Imperial, condiciones financieras, económicas y comerciales, y otros datos de interés general que tienden a difundir los conocimientos del Japón en la Argentina, preparadas con inteligencia por el señor J. Alfredo Miltos de la redacción del diario citado.

Al propio tiempo que felicitamos al colega cordobés por su excelente trabajo debemos agradecerle por la realización de tan simpática obra que redundó en beneficio nuestro.

**INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES**

El martes 4 del corriente se reunió la Comisión Directiva del Instituto Cultural Argentino-Japonés, haciendo cargo de sus respectivas funciones los miembros electos en la Asamblea General del 27 de abril, de la que dimos cuenta oportunamente.

El señor Yonehei Nakamura, presentó la renuncia del cargo de tesorero a que había sido elegido, siendo aceptada y reemplazado por el Dr. Carlos Valmaggia.

El Sr. Nakamura pasó a la vocalía en lugar del Sr. Valmaggia.

Se constituyeron varias comisiones que atenderán las conferencias, curso japonés y asuntos relacionados con las becas del Japón.

<b>"NAMBEI"</b> Compañía de Importación y Exportación Sociedad Anónima Telegramas "NAMBEI" U. T. 3001, 3002, 3003, 3004, 3008 y 3571 T. T. Buenos Aires, 904  SARMIENTO 470 BUENOS AIRES	<b>A. HANAFUSA</b> Representante de Mitsubishi Shōji Kaisha, Ltda. FLORIDA 229 U. T. 33-5400	<b>F. KANEMATSU y Cia. Ltda.</b> Importaciones y Exportaciones JUJUY 136 - U. T. 46, Loria 5823 y 5824	<b>S. TSUJI</b> Importador BALCARCE 682 - U. T. 38 Avda. 5744
<b>K. ANNO</b> The National City Bank of New York BARTOLOME MITRE 502 U. T. Avenida 33 - 4081	<b>S. YAMADA y Cia.</b> Importadores MORENO 2039 U. T. Cuyo, 47-4354 y 4405	<b>PIDA SIEMPRE Marca KANEBO PARA TEJIDOS</b> Avda. ROQUE SAENZ PENA 989 U. T. 35-7632 8º piso Oficina D	<b>LA MAISON SATUMA</b> Objetos de Arte y Antigüedades ESMERALDA 1080 - U. T. 44-4392 Sucursal: SUIPACHA 865 - U. T. 31-4837
<b>H. KATO</b> Unica Fábrica Japonesa de Tejidos de Sodas y Gran Instalación de Tintorería HERRERA 2097 y 2111 - U. T. 21-1841	<b>IIDA y Cia. Ltda.</b> (Takashimaya) Importadores y Exportadores RODRIGUEZ PEÑA 162 U. T. Mayo 38-8419	<b>M. OMURA</b> Importador de artículos generales del Japón SAN MARTIN 235 - U. T. 38-2688	<b>Sastrería JAPONESA</b> Fundada en el año 1916 de S. KATAYAMA PIEDRAS 572 - U. T. 33-5452
<b>SADAO HATTORI IMPORTADOR</b> Especialidad en artículos de Cepillería LINIERO 640 - U. T. 46, Loria 3218	<b>R. HARA y Cia.</b> Importadores BELGRANO 1470 U. T. Mayo 38-2438 y 9437	<b>S. ANDO y Cia.</b> Importadores BERNARDO DE IRIGOYEN 143 U. T. Mayo 38-1402	<b>GUIA JAPONESA</b> LEGACION DEL JAPON: Reconquista 336. — U. T. 31-3193.
<b>KATSUDA y Cia.</b> Importadores MEXICO 1474 - U. T. 38, Mayo 2818	<b>CARLOS C. ISHIY</b> Importador y Exportador Bvda. MITRE 341 - U. T. 33 Avda. 9782	<b>JIRO HONDA y Hno.</b> Importadores de Artículos Generales del Japón MORENO 1320 - U. T. 38 Mayo 2718	<b>CONSULADO DEL JAPON:</b> Reconquista 336, U. T. 31-3193.
<b>B. TAKINAMI</b> Importador Casa establecida en el año 1905 VICTORIA 788 - U. T. Mayo 38-3413	<b>S. YOKOBORI</b> Representante de FUJISAKI y Cia. CANGALLO 499 3er. Piso Escr. N.º 21-22 - U. T. 33-9390	<b>Casa "YAMANAKA"</b> Oriental Fine Art Curious VIAMONTE 624 - U. T. 31 7846	<b>CAMARA DE COMERCIO JAPONESE:</b> Avenida Roque Sáenz Peña 618. — U. T. 33-1452.
<b>I. HIROTA'</b> Importador de artículos generales del Japón CIVILE 1080 - U. T. 37 (Riv.) 1051	<b>TARO MURAI</b> Única Casa Introducitora de Porcelana "NORITAKE" MAIPU 463 - U. T. Retiro 31-3189	<b>K. YASUNAGA</b> Compañía Argentina, Comercial e Industrial de Pesquería DEFENSA 1597 - U. T. 33-7769	<b>INSTITUTO CULTURAL ARGENTINO-JAPONES:</b> Viamonte 1435.
			<b>ASOCIACION JAPONESA:</b> Patagones 840. — U. T. 23-4893.
			<b>COMPANIA DE VAPORES O. S. K.:</b> CANGALLO 462 U. T. 33-1051 - 1052 - 1053 y 9998